

En vez de contestar a Echeverría

21/11/81

Cancela Televisa el contrato de publicidad con EL UNIVERSAL

Desde el día 9 de los corrientes, EL UNIVERSAL comenzó a publicar dos artículos diarios en los que Luis Echeverría habla de los aspectos más importantes de su quehacer público.

Como lo informamos también ese día, nuestros reporteros Jorge Coca y Fernando Moraga durante seis meses estuvieron hablando con el ex presidente para recoger sus puntos de vista.

La publicación de estos artículos ha despertado, sin duda, los más variados comentarios que han ido de lo negro a lo blanco, pues sin duda la figura de Echeverría continúa siendo una de las más discutidas de nuestro país.

La empresa Televisa, S. A., molesta por las afirmaciones que de ella hizo el ex presidente, en lugar de contestarle o desmentir al

controvertido político, canceló ayer el contrato de publicidad que firmó con EL UNIVERSAL.

Por esta razón, a partir de hoy ya no se publicará el desplegado de la programación de los canales que en concesión tiene Televisa, pero como por encima de todos los intereses están los de nuestros lectores, a quienes nos debemos, publicaremos enlistada dicha programación.